

Temps forts 2005





› 1^{er} mars

José Luis Zapatero expose sa vision de l'Europe devant l'Assemblée

Le 1^{er} mars, le Président de l'Assemblée nationale a invité le Président du Gouvernement espagnol, José Luis Zapatero, à s'exprimer dans l'hémicycle, devant la représentation nationale. Au terme de son intervention, répondant aux questions de chacun des groupes politiques, le Président du Gouvernement espagnol a notamment décliné les quatre "principes identitaires" sur lesquels, selon lui, repose la construction européenne : "Paix, liberté, modèle social d'économie de marché, puissance dans le monde".